



En Boca del Río se deja deuda, pero también cuentas por cobrar: Yunes Márquez

La administración que está por finalizar deja deuda en el Ayuntamiento de Boca del Río, pero también cuentas por cobrar, señaló el alcalde Miguel Ángel Yunes Márquez.

En entrevista en el estudio “Don Fernando Pazos Sosa” durante el programa Periodismo de Análisis, el alcalde boqueño recordó la deuda que mantiene el gobierno del estado con el Ayuntamiento, pero señaló que están acordadas inversiones que ayudan a las finanzas del municipio.

“Es estado nos debe 250 millones de pesos, todavía de los fondos federales que se robó Duarte, es una deuda reconocida por el Estado, que eventualmente la tendrá que pagar (...) En el contrato que vamos a firmar hoy con Acciona para el año que entra hay también 50 millones de pesos que van a llegar, es decir, tenemos 300 millones de pesos a favor, y nuestra deuda se queda en 60 mdp, es decir, tenemos un balance positivo de 240 mdp, lo cual indica que tenemos finanzas sanas”, comentó.

Indicó que el Ayuntamiento de Boca del Río recibió una calificación crediticia de A- por parte de la calificadora Fitch Ratings, “que es muy buena, implica que hay estabilidad, que hay posibilidad sin mayor problema de asumir los compromisos crediticios (...) se queda un ayuntamiento financieramente sano que podrá hacer obra, realizar acciones, dar los servicios con normalidad y que no tendrá una afectación fuerte a sus finanzas”.